



„Höhenrausch und Fernsicht“ Im Kunstraum Engländerbau in Vaduz wird heute um 18 Uhr die Ausstellung „Höhenrausch und Fernsicht“ mit Werken von bekannten Künstlern eröffnet. Es sind auch die Vorarlberger Künstler Gerry Ammann, Johannes Ludescher und Miriam Prantl mit ihren Arbeiten vertreten. Im Bild: eine Arbeit von Gerry Ammann.

(Foto: G. Ammann)

Ein wichtiger Mosaikstein

Einen wichtigen Mosaikstein im facettenreichen Bild des kulturellen Angebotes in Liechtenstein nannte Regierungschef Otmar Hasler bei der gestrigen Eröffnung den «Kunstraum Engländerbau» im zweiten Obergeschoss des Engländerbaus in Vaduz. Mit dieser Eröffnung, so Josef Braun, Präsident des Kulturbeirates und der «Kommission Kunstraum Engländerbau», sei ein lang gehegter Wunsch der liechtensteinischen Kunstschaffenden in Erfüllung gegangen. Nach den Grussworten eröffnete Karl Gassner die Ausstellung «Höhenrausch und Fernsicht», gestaltet von 12 Kunstschaffenden aus der Region.

Seite 2



Vernissagednerin Cornelia Herrmann, Karl Gassner (Tangente), Regierungschef Otmar Hasler, Josef Braun, Präsident des Kulturbeirates, und Geschäftsführer Elmar Gangl (von links) anlässlich der gestrigen Eröffnung im «Kunstraum Engländerbau».

(Bild: Gerolf Hauser)